

Racine accompagne NanoXplore dans son acquisition des activités ASIC de Dolphin Design

Paris, le 18 novembre 2024 - Racine a accompagné NanoXplore, spécialiste de l'électronique de l'industrie spatiale, dans son acquisition des activités ASIC de Dolphin Design, une entreprise experte de la conception de circuits intégrés. Grâce à cette opération, NanoXplore se diversifie dans le secteur de la défense et se positionne comme un partenaire clé pour répondre aux exigences croissantes de cette industrie hautement stratégique.

NanoXplore, entreprise française fondée en 2010 et spécialisée dans les semi-conducteurs sans usine, conçoit des FPGA (circuits intégrés programmables) résistants aux radiations, destinés aux environnements à haute fiabilité, notamment pour l'aérospatiale. En lançant récemment le NG-ULTRA, le SoC FPGA le plus avancé et résistant aux radiations au monde, NanoXplore s'affirme parmi les leaders européens de cette activité, face à des géants comme Intel et AMD.

L'acquisition de l'activité ASIC de Dolphin Design, filiale de Soitec, s'inscrit dans une démarche de renforcement de son expertise technologique, lui permettant de diversifier sa gamme de composants tout en répondant aux besoins croissants de fiabilité et de performance de l'industrie aérospatiale.

Cette acquisition marque également l'entrée de NanoXplore dans le secteur stratégique et souverain de la défense, où l'entreprise aspire à devenir un acteur majeur de l'électronique de défense en Europe, en conservant, grâce à cette opération, une démarche spécifiquement française. En misant sur cette synergie, NanoXplore se positionne ainsi comme un acteur clé des semi-conducteurs européens, contribuant ainsi à l'autonomie technologique et aux ambitions de souveraineté du continent.

L'acquisition ouvre également de nouvelles opportunités d'innovation pour NanoXplore, notamment avec l'installation d'un nouveau bureau à Grenoble, où elle y consolidera ses équipes de recherche et développement.

Racine a accompagné NanoXplore dans cette acquisition stratégique avec une équipe composée de Bruno Laffont (Associé) et Joséphine Combret (Collaboratrice). Racine est intervenu sur tous les aspects juridiques de cette opération.

A propos de Racine

RACINE est un cabinet d'avocats français indépendant de droit des affaires qui réunit près de 270 avocats et juristes, répartis au sein de 7 bureaux : Paris, Bordeaux, Lyon, Marseille, Nantes, Strasbourg et Bruxelles. RACINE se caractérise par une approche « full service » en droit des affaires en conseil et contentieux. Ses avocats, impliqués et pragmatiques, accompagnent les clients en leur apportant des solutions innovantes dans leur activité au quotidien, l'accompagnement des projets stratégiques et la gestion des crises. Ils s'attachent à la construction de relations de partenariats solides et durables avec les clients. RACINE intervient pour des entreprises, issues de différents secteurs de l'industrie et des services, des organisations professionnelles et interprofessionnelles ainsi que des collectivités publiques. Le cabinet a développé une expertise particulière des secteurs que sont le luxe, les médias, l'immobilier, l'agroalimentaire et la distribution. RACINE est membre du réseau international d'avocats Multilaw, ainsi que d'OMNIA. Le cabinet entretient par ailleurs d'étroites relations avec de nombreux cabinets étrangers.

Contact presse

Gabrielle Pelet
gabrielle.pelet@vae-solis.com
+33 6 29 94 59 87